
Siracusa.  Viale  Teocrito,
cominciati  i  lavori  per  la
messa in sicurezza. Si lavora
sotto la strada
Sono cominciati questa mattina i lavori straordinari in viale
Teocrito. Interventi necessari per la messa in sicurezza della
camera sottostradale di deflusso delle acque meteoriche, in
prossimità dell’incrocio con via San Sebastiano e via del
Santuario, che renderanno possibile a breve la riapertura del
tratto vietato al traffico.
Gli operai della Global Service Italia hanno dato via alle
prime  operazioni.  L’assessore  ai  lavori  pubblici,  ALfredo
Foti, assicura tempi rapidi per la conclusione dei lavori.

Siracusa.  Soluzione  per  via
Lentini:  sorgono  tre
spartitraffico  all'incrocio
con viale dei Comuni
Niente senso unico, niente rotatorie. Ma in via Lentini si
cambia comunque. Dopo le proteste dei residenti per l’elevato
numero di incidenti stradali – anche per via di comportamenti
impropri alla guida – arriva la risposta del settore Mobilità
del Comune di Siracusa. Per mettere in sicurezza l’area ed in
particolare l’incrocio con viale dei Comuni saranno installati
degli spartitraffico. Uno per “guidare” in ingresso e uscita
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da viale dei Comuni e gli altri due per svolgere lo stesso
compito su via Lentini, in direzione sud e in direzione nord.
Non verranno installate delle rotatorie sperimentali: non ci
sono  le  misure  minime.  “Inevitabilmente  mi  aspetto  delle
critiche”,  spiega  l’assessore  Antonio  Grasso.  “Quando  si
cambia qualcosa in strada c’è l’abitudine di contestare prima
ancora  di  vedere  se  la  soluzione  adottata  è  utile  e
funzionale. E’ successo in passato, salvo poi ricredersi alla
prova dei fatti”.
foto: uno degli incidenti avvenuti in via Lentini

Versalis, ribadito a Roma il
"no"  alla  vendita:
manifestazione nella Capitale
il 19 febbraio
Ci saranno anche i lavoratori siracusani di Versalis alla
grande manifestazione in programma a Roma il 19 febbraio. Un
appuntamento deciso nel corso del coordinamento nazionale Eni,
tenutosi a Roma. Acceso il dibattito, tutto incentrato sulla
necessità  che  il  governo  intervenga  per  scongiurare  una
ipotesi di vendita (ad Sk Capital, ndr) che non pare – a detta
dei sindacati – offrire adeguate garanzie per il futuro.
La segreteria provinciale della Uiltec Siracusa era presente
all’appuntamento. “No ad un’operazione che non garantisce il
futuro  dei  lavoratori  siracusani”,  la  chiara  presa  di
posizione  della  Uiltec.
Il coordinamento nazionale ha deciso di rivolgersi con una
lettera anche al capo dello Stato, per chiedere l’intervento
“in  una  vicenda  che  rischia  di  demolire  definitivamente
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l’assetto industriale del Paese”.

Siracusa.  Proposte  di
delibera  con  l'errore  in
Consiglio  Comunale,  "più
attenzione"
Troppi errori da parte di chi deve curare le proposte di
deliberazione  da  portare  all’attenzione  del  Consiglio
Comunale.  L’ultimo  in  occasione  della  recente  seduta,  nel
corso della quale l’assise non ha potuto trattare una nuova
proposta di deliberazione “che presentava delle pecche tali da
doverla addirittura rimandare indietro”, spiega il consigliere
Salvo Sorbello.
Che chiede maggiore attenzione “per evitare ulteriori perdite
di tempo e cadute d’immagine per il consiglio cittadino”. A
non  poter  essere  discussa  ed  approvata  è  stata  stavolta
l’adesione all’associazione “Strada del Vino del Val di Noto”,
che,  dopo  un  lungo  iter,  partito  nell’estate  scorsa,  e
l’acquisizione di tutti i pareri, è arrivata in consiglio
quando non poteva più essere varata.

Siracusa.  Allacci  idrici
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abusivi,  denuncia  per  53:
dovranno rispondere di furto
E’ caccia agli allacci idrici abusivi. Carabinieri e tecnici
Siam  di  nuovo  insieme.  Controllati  ed  accertati  oltre  70
contatori  sui  quali  si  riteneva  si  potessero  riscontrare
irregolarità al corretto collegamento per la fornitura idrica.
Oltre le 60 violazioni riscontrate, tra allacci abusivi e
anomalie contrattuali.
Alcuni utenti che avevano pendenze con la società di fornitura
hanno regolarizzato in pochi giorni la posizione, evitando
così  ulteriori  guai  giudiziari  mentre  in  53  sono  stati
denunciati per furto poiché i loro allacciamenti alla rete
pubblica sono risultati del tutto abusivi.
I collegamenti abusivi diretti all’impianto idrico comunale,
realizzati  mediante  l’utilizzo  di  flessibili  e  tubi
multistrato  con  i  quali  venivano  bypassati  i  contatori
dell’acqua sono stati rimossi dal personale tecnico della Siam
che,  presso  le  abitazioni  controllate,  ha  ripristinato  la
regolarità della fornitura.

Coppia  siracusana  di  finti
medici Inps truffa anziana in
provincia  di  Palermo:
arrestati
Arrestati in provincia di Palermo l’avolese Nicola Fiaschè (30
anni) e la siracusana Veronica Crescimone (27 anni). Secondo
quanto  ricostruito  dai  carabinieri,  fingendosi  medici
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dell’Inps avrebbero derubato un’anziana di Alimena (Pa) di 86
anni.
Lo scorso 27 gennaio, carpita la fiducia della donna, si sono
fatti consegnare con un espediente una banconota da 100 euro.
Così hanno scoperto dove l’anziana nascondeva i suoi risparmi
e i preziosi. Distratta da uno dei due con la scusa di una
visita per aumentare la pensione, le hanno sottratto 4 mila
euro in contanti per poi lasciare il paese.
Una somma che, hanno scoperto gli investigatori, la Crescimone
aveva subito deposiato sul suo conto corrente. I due sono agli
arresti domiciliari.

Siracusa.  Commissario  ad
acta,  tre  visite  a  Palazzo
Vermexio  e  conto  da  1.132
euro
Il funzionario regionale Carlo Turriciano ha presentato il suo
conto  al  Comune  di  Siracusa.  Era  stato  nominato
dall’assessorato alle Autonomie Locali commissario ad acta per
l’approvazione in via sostitutiva del bilancio di previsione
2015  qualora  il  Consiglio  Comunale  avesse  mancato  anche
l’ultimo  appuntamento  possibile  per  esitare  lo  strumento
finanziario.
Lo  scorso  19  gennaio  ha  presentato  la  sua  richiesta  di
rimborso, indennità di carica e di responsabilità. Per tre
“visite” a Siracusa (il 9 e 28 dicembre e il 18 gennaio) 1.132
euro, cifra comprensiva di Irap sempre a carico del Comune.
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Siracusa.  Elio  Vittorini,  a
50 anni dalla morte l'Italia
celebra  lo  "scomodo"
intellettuale siracusano
Il 12 febbraio ricorre il 50.o anniversario della morte di
Elio Vittorini. Lo scrittore figlio di un ferroviere, era nato
a Siracusa nel 1908. Lo ricordano a Milano, la sua città
adottiva, l’Università Statale e la Cattolica con un convegno
dedicato al suo rapporto con la “città politecnica” il 19 e 20
febbraio.
Poste Italiane ha emesso nei giorni scorsi un francobollo
commemorativo  dello  scrittore  e  traduttore,  nonchè
collaboratore di alcune delle più importanti riviste del suo
tempo.
Nei giorni scorsi, tutte le principali testate nazionali hanno
affidato  ad  intellettuali  contemporanei  il  ricordo  dello
scrittore  siracusano,  personaggio  scomodo  che  credette
nell’impegno  per  il  cambiamento  del  nostro  Paese  negli
difficili, tra fascismo e Seconda Guerra Mondiale.
Ma nella città che gli ha dato i natali Elio Vittorini è quasi
dimenticato. Poche o punte le notizie circa appuntamenti per
ricordarne anche le opere “siracusane” a 50 anni dalla morte.
La  scorsa  estate,  l’Artemision  ospitò  un  momento  pubblico
nella ricorrenza del compleanno. C’era una volta il premio
letterario Elio Vittorini. Ma anche quella, purtroppo, è stata
una storia dal triste finale.
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A Siracusa il sottosegretario
all'Istruzione  Faraone:  in
arrivo  fondi  per  due  nuove
scuole
Fondi in arrivo da Roma per realizzare due nuove scuole nel
capoluogo. L’annuncio è partito questa mattina dal sindaco,
Giancarlo Garozzo, insieme al sottosegretario all’Istruzione,
università e ricerca, Davide Faraone, che ha fatto tappa in
città per incontrare il mondo della scuola e l’amministrazione
comunale. Con le risorse reperite, sulla base di appositi
progetti presentati dal Comune,  sarà possibile realizzare due
istituti scolastici, rispettivamente in viale Scala Greca e
all’Isola.  In questo caso si tratterà della sede da tempo
rivendicata dai residenti della zona balneare e motivo di
proteste  e  sentite  battaglie.  Gli  alunni  dell’istituto
comprensivo “Santa Lucia”, sede dell’Isola, infatti, da tempo
frequentano le lezioni in una  sede inadeguata e da sempre
definita  “temporanea”.  Diverse,  nel  tempo,  le  soluzioni
prospettate  dalle  amministrazioni  comunali  che  si  sono
susseguite e poi non concretizzate. La giornata siracusana del
sottosegretario  Faraone  si  aperta  con  un  confronto  con
l’amministrazione  comunale,  i  dirigenti  scolastici  e  i
presidenti  dei  consigli  dei  15  istituti  comprensivi  della
città.  All’incontro,  fissato  per  le  10  nella  sala  stampa
“Archimede” di piazza Minerva 5, parteciperanno il sindaco,
Giancarlo Garozzo, e l’assessore alle Politiche scolastiche ed
educative, Valeria Troia. Al centro dell’incontro , il piano
dell’offerta formativa territoriale, previsto nel “Patto per
la scuola” sottoscritto in Comune lo scorso 14 dicembre, con
il quale gli istituti della città si mettono in rete per
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un’azione omogenea in favore degli alunni. Il Piano rientra
nel progetto “Siracusa città educativa” che investe 4 aree di
intervento:  stili  di  vita,  sostenibilità  ambientale,
innovazione  sociale  e  bisogni  educativi,  quest’ultimo
strettamente attinente al ruolo della scuola.La presenza del
sottosegretario Faraone è collegata al fatto che Siracusa è la
prima  città  siciliana,  e  forse  anche  del  Mezzogiorno,  a
lavorare  sul  piano  dell’offerta  formativa  territoriale.“Nei
prossimi giorni – afferma l’assessore Troia – lanceremo una
manifestazione  di  interesse  destinata  ad  associazioni
culturali, di volontariato, onlus, e privati cittadini che
vogliano proporre attività ed eventi che diano impulso alle
crescita  civile  e  sociale  delle  giovani  generazioni.  Con
l’adesione  all’Associazione  internazionale  delle  città
educative,  infatti,  perseguiamo  l’obiettivo  di  creare  un
sistema pedagogico esteso e aperto che metta al centro la
formazione dei cittadini più piccoli, un sistema che non può
prescindere  dal  ruolo  della  scuola  e  di  una  pluralità  di
soggetti impegnati nel sociale rivolgendosi ai giovani”.

Pallanuoto, Serie A1. Riparte
il  campionato,  Ortigia
opposta  alla  Canottieri
Napoli
Riparte il massimo campionato di pallanuoto. L’Ortigia, alle
15,  riceve  alla  Caldarella  la  Canottieri  Napoli.  Match
sicuramente difficile, così come afferma il giovane difensore
Gianmaria Siani. “Incontreremo una delle formazioni più in
forma del campionato, che può contare su tanti giovani di
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valore in squadra e che sta dimostrando di giocare un’ottima
pallanuoto. Sarà un match ostico, ma noi entreremo in acqua
concentrati e consapevoli di poter fare bene”.
Domenica alle 12, invece, l’Ortigia rosa farà il suo esordio
tra le mura amiche, nella seconda gara del campionato di A2.
Le ragazze di Valentina Ayale, dopo la sconfitta al debutto
contro la SIS Roma, incontreranno un’altra squadra capitolina,
la Roma Waterpolo, e cercheranno da subito il riscatto.


